

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Des hommes d'affaires cambodgiens attendus au Gabon



Photo: Dr

Le ministre du Commerce, Yves Fernand Manfoumbi a rencontré des opérateurs économiques cambodgiens.

AEE
Libreville/Gabon

UNE délégation d'hommes d'affaires cambodgiens conduite par le ministre du Commerce de ce pays, Pan Sorasak, est attendue à Libreville en juillet prochain. Une visite à la demande du ministre gabonais du Commerce, Yves Fernand Manfoumbi. C'était lors de la première mission économique et commerciale gabonaise effectuée au Vietnam et au Cambodge du 20 au 30 mars 2022.

En marge de cette rencontre, Yves Fernand Manfoumbi a rencontré des opérateurs économiques cambodgiens, avec lesquels il a eu des échanges fructueux. Il leur a présenté l'environnement des affaires au Gabon, ses avancées et, surtout, ce que notre pays attend des partenaires qui souhaitent y investir. Le membre du gouvernement a ainsi saisi cette occasion pour solliciter la collaboration et l'échange d'expertise dans certains dossiers actuellement implémentés dans son département ministériel. Il s'agit de l'implémentation du guichet unique du Commerce extérieur, de l'opérationnalisation des outils du passage de l'informel au formel, de la construction de la foire de Libreville, de la substitution aux importations

des produits alimentaires et de la régulation des circuits de distribution.

Le ministre du Commerce cambodgien a marqué son accord pour se rendre au Gabon à la tête d'une forte délégation d'opérateurs économiques membres de la Chambre de

commerce du Cambodge. Cette mission est prévue du 6 au 22 juillet prochain et se fera au même moment que l'organisation d'une deuxième mission économique dans un autre pays d'Afrique centrale et au Rwanda.

Téléphonie en 2021: un chiffre d'affaires de 219 milliards de francs

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

LE secteur de la téléphonie mobile est l'une des rares branches d'activités qui a été épargnée par la crise sanitaire liée à la Covid-19. Selon les données de la Direction générale de l'économie et de la politique fiscale (DGEFPF), sur le plan commercial, le chiffre d'affaires a crû de 1,5 % à 219,4 milliards FCFA sur la période d'analyse. De manière générale, l'exercice 2021 a fait ressortir une nette amélioration des variables de suivi au niveau des télécommunications. En effet, le nombre total d'abonnés au téléphone s'est apprécié de 3,3 % à 3,176 millions de personnes, une nouvelle fois porté par le relèvement significatif



Photo: Aristide Moussavou/ L'Union

du nombre d'abonnés au téléphone fixe (+34,8 %). Suivant la même tendance, les abonnements à l'internet mobile et haut débit ont progressé respectivement de 8,9 % et 28,5 %, la poursuite du travail à distance permettant de soutenir cette embellie.

 **CONSULAT GÉNÉRAL DE FRANCE À LIBREVILLE**

Information pour la communauté française résidente au Gabon
Elections françaises 2022 et bureaux de vote

Election présidentielle
1^{er} tour le 10 avril 2022
2^{ème} tour le 24 avril 2022

Elections législatives
1^{er} tour le 5 juin 2022
2^{ème} tour le 19 juin 2022

En fonction de votre adresse de résidence, vous pourrez voter :

à Libreville, au lycée Blaise Pascal ou au consulat général de 8h00 à 19h00
à Port-Gentil, au lycée Victor Hugo de 8h00 à 19h00
à Moanda, sur le site de la COMILOG de 8h00 à 19h00

Pour toute information
elections.libreville-fsilt@diplomatie.gouv.fr